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¿CUÁNTOS SON LOS ESCOGIDOS QUE YA ESTÁN PARA AQUÉLLA ERA? YO TE DIGO, QUE POCOS
SON, MUCHOS QUISIERA MI PADRE, ÉL QUISIERA QUE TODOS FUERAN A LA OTRA ERA, PERO

SON POCOS LOS QUE VERÁN Y ENTRARÁN A LA NUEVA ERA, A LA NUEVA ETAPA DE VIDA,
PORQUE SE HAN ENFANGADO EN EL PECADO, PORQUE SE HAN QUEDADO AHÍ Y HAN

SATISFECHO SU INTERNO CON EL DESQUICIO DE LA VIDA.

[19950122] La paz os doy a vosotros, amados míos, amados hijos de Dios. Como siempre os tengo
la dicha de seguir con vosotros, de estar conviviendo en cada uno de vosotros, en cada una de
vuestras conciencias. Os les bendigo a todos por igual, os traigo para ti las cosas sagradas de mi
Padre, las Leyes Divinas que te han de hacer una purificación dentro de ti. Yo os te digo, seguid,
pues, en el progreso divino y no desmayes, amados míos, seguid adelante buscando el reino divino
prometido para cada uno de vosotros.

Porque, de cierto les digo, que es necesario que busques esa conquista, que te lances a caminar por
ese camino que te llevará a una mansión divina, a esa mansión de donde vosotros mismos habéis
salido de ella. Ahora Yo os les digo, ve pues, mi pueblito amado, por ella, sigue el camino, sigue los
pasos, las huellas que os he dejado dentro de vuestro mundo, dentro de vosotros mismos. Porque es
necesario renacer de nuevo para lanzarse a la vida divina de Dios. Pero toda esa conquista no está
en lo externo, no está en este ambiente externo, no, amados míos. Esa conquista está ahí en tu
interno, está ahí en tu corazón, está ahí en tu decisión, ahí en tu cambio.

Porque de cierto les digo, que el camino que Yo os te digo, no está por fuera, sino dentro de ti, allí
dentro de ti está ese camino. Porque como antes os les he dicho, que dos caminos tienes allí en
vuestra conciencia, el uno es el amor y la paz, y el otro es la venganza y las ambiciones de la vida.
De esos dos caminos son de los que vengo a hablarte, porque estos no están por fuera marcados
sobre la tierra, sino dentro de ti mismo. Pero os te digo, que vosotros habéis formado un camino,
más el otro lo ha formado mi Padre el Creador, el Hacedor de todas las cosas que vosotros podéis
poseer en vuestro tiempo. El camino erróneo que habéis formado es la incertidumbre, es la
incomprensión, es la avaricia, el odio, es la codicia, los celos, el desamor; este es el camino que
vosotros habéis formado dentro de ti mismo. Más el camino eterno, el camino de regreso a la vida,
es el amor, la paz, el perdón; este es el otro camino que en un tiempo lo habéis olvidado por haber
entrado allí donde vosotros edificaste ese otro camino. Éste lo olvidaste y como recompensa de
aquel camino erróneo habéis adquirido la muerte, habéis vosotros adquirido el degrado de tu SER,
de tu alma misma. Más el que anda en el camino sagrado, que son las Leyes de Dios mi Padre, su
recompensa es la vida eterna, la eternidad, es la vida inmortal que logra la criatura humana cuando
se lanza en la búsqueda.

Porque os te digo, que ya no os vengo a hablarte de una muerte material, de una muerte corporal
de la cual vosotros ya sabéis que perece y que es así, ya no vengo a hablare de ella porque vosotros
ya la conoces y perece siempre vuestro cuerpo mismo, no, mis bien amados. Os vengo a hablarte de
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aquella muerte también que rige sobre ti, sobre el espíritu mismo que eres tú. De ella vengo a
hablarte, porque vengo Yo a quitar las vendas de vuestros ojos de tu espíritu, de tu interno, porque
vengo a escalecer tu mente y a borrar la incertidumbre que habéis tenido durante tantos tiempos. A
eso vengo en este tiempo a ti, a descubrirte los secretos de la vida que se han quedado ahí ocultos,
porque vosotros, a semejanza de niños eres en la vida. Porque en otros tiempos no hubieres
entendido las leyes internas de la vida, las leyes del Creador. Pero hoy que vas creciendo en tu alma,
que vas creciendo ahí en tu mente, os vengo a hablarte hondamente de la vida, de la vida que debes
buscar ansiosamente, de la vida que buscáis afanosamente y que no la habéis podido encontrar fuera
de ti. De ella vengo a hablarte que tanta falta os te hace para que ya no te confundáis en la vida.

Yo te digo, sigue observándote en ti mismo, deja que tu conciencia reclame el derecho de vivir, deja
que la conciencia saque del fondo de lo más hondo de ti lo que habéis vivido y cómo lo habéis
hecho, cuántas veces habéis venido y has vuelto y has ido. Déjate llevar por ese halito de vida que te
hará descubrirte a ti mismo y ver si así has desperdiciado tu tiempo sobre esta Madre Tierra, sobre
los estrados de esta vida, deja que tu conciencia revise el pasado, revise tu presente y revise tu futuro
y a dónde vas.

Pero os te digo, observaste a ti mismo, búscate y entonces podrás indagar a través de la vida tu
propia vida. De esta manera podrás conocerte a ti y saber el rumbo que habéis tomado y podrás
alcanzar a mirar las cosas que se aproximan hacia ti por tu propia causa. Porque muchas cosas pasan
en tu vida, pero no alcanzáis a observarlas por qué han de venir y por qué están con vosotros.
Simplemente porque vosotros no estás alerta de ti mismo, porque no velas ni tan siquiera una hora
ahí contigo y con mi Padre. Por eso muchas cosas vienen y vosotros duermes. Pero os te digo, sigue
buscando la Ley, sigue buscando la justicia y la encontrarás, busca la comprensión y ahí la
encontrarás. De esta manera irás reconociendo la vida, la verdad.

Amados oyentes, amado pueblo, ¿qué es tuyo?, ¿qué es tuyo en esta vida? Debéis reconocer que
eres hijo de Dios y que todo lo que ven tus ojos, que todo lo que tocáis vosotros, todo es del
Creador. Cuando reconozcáis esto, el gozo eterno vendrá a ti, la felicidad eterna te envolverá y
podrás sentir esa fragancia divina de su SER mismo y entonces contemplarás ahí la eternidad, verás al
Creador ahí en tu interno y podrás verlo trabajar en cada cosa, en cada partícula de vida. Amados
oyentes, si tan siquiera repasares ahí en tu mente las cosas que vosotros tenéis y cómo vas
aquilatarlas, hasta dónde vas a creerlas como tuyas. Porque de allí, allí está el levante, allí está la
incorporación que has de tener en los días venideros, porque muchas cosas alcanzáis a mirar y a oír
y a sentir, porque muchas cosas pasan en tu mundo y te afijen y no sabes dónde ir. Si tan siquiera te
acordares en ese momento que eres un SER de Dios y que nada es tuyo, aun ni tu cuerpo, podrías
ser levantado en ese momento y no caer en el sufrimiento, en el abatimiento de la vida terrestre.

Yo te digo, pueblito amado, os vengo pues a alertar tu vida y a decirte trabaja cada día más, busca
la vida, pero la vida sagrada, busca el reino, pero ese reino eterno. Porque ahí está la muerte y está
la vida, en tu progreso está la vida y allí en la iniquidad, en el pecado está la muerte. Y de vosotros
depende la vida, porque mi Padre la he entregado para ti y te ha dejado el camino abierto para que
regreses hacia Él y seas eternidad. Pero también has formado un camino oscuro y de allí tendrás que
decidir en tu propia vida cuál camino tomar, cuál es el camino verdadero que te llevará a la vida, y
ya vosotros lo entendéis, pero el entenderlo aún no basta, no, mis bien amados. Porque de cierto te
digo, que es necesario que ejecutéis cada paso, cada ley, cada justicia de Dios, cada mandato del
Creador, porque ahí está la vida, ahí está, en tus obras están también la vida y la muerte.

Cuando andes allí y te fundáis en el amor y des amor a tus hermanos y conozcáis que eres el amor
profundo, el amor divino de Dios; entonces, ¿a quién no amarás? Cuando el amor se funda con la
verdad, con la comprensión, ambos serán en todas las cosas, porque esto será comprendido, porque
estos saben verdaderamente que todo es del Creador. Cuando vosotros estés ahí dentro de él, te
fundas con él, entonces estarás dando por consumida la obra de Dios. Por eso te digo, procura,
pues, cuando decidas andar en un camino, procurad pensar, procurad andar y escoger un buen
camino. Cuántas veces te he enseñado el camino de mi Padre, que ya vosotros lo conoces
ampliamente, ahora te falta andarlo, estar ahí.
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Así vengo Yo a darte este mensaje de amor que te hará doblegarte ante la Ley de mi Padre, quees el
tuyo también, que te acaricia como vosotros acaricias a tus niños, a tus pequeños. Cuanto más el
Creador, cuanto más Dios contigo, con vosotros mismos que te ha dado la vida para que vosotros la
viváis, porque Él es misericordiosamente grande, porque Él es el amor puro, porque Él es la dicha,
porque Él es todas las cosas.

Benditos seáis, Yo os les bendigo y os te digo que os conozco a vosotros, si habéis alcanzado a
contemplar que os me he inmiscuido en vuestra vida y he hablado de vosotros, es con el propósito
más grande de hacerte recordar de ti mismo, es con el amor profundo de recordarte los
compromisos de la vida que vosotros mismos tenéis que realizarlos, con el propósito de liberarte de
toda vida errónea, de toda vida equivoca que ha nublado tu SER, que ha nublado tu interno y que
ha formado resquicios ahí dentro de ti, que ha formado desesperación y angustia, que no te ha
dejado convivir, que no te ha dejado razonar, que no te ha dejado comprender que eres vuestros
hermanos mismos, que no te ha dejado amar profundamente.

Por eso vengo a ti, por eso vuelvo a ti con el mismo amor y afán de siempre, con la misma sabiduría
para que allí en tu interno puedas taladrar y puedas ampliarte cada día más y encontrar la vida, pero
no por fuera, sino por dentro de ti. Porque la felicidad no viene de afuera, sino de dentro de tu
corazón; y si encaso que después la sintieres por fuera, es porque ya se ha esparcido de dentro de ti.
Porque la satisfacción de la vida es cuando vosotros llevas a cabo, tal vez lo bueno o tal vez lo malo,
de acuerdo a donde vosotros pongáis allí tu decisión. Porque os te digo, que el amoroso se sentirá
satisfecho cuando conquiste con amor y cuando lo haya logrado vendrá su satisfacción, esto lo
inundará y será feliz; pero también el envidioso o el codicioso, también el vengativo cuando anda
en ese camino y cuando lleva a cabo su venganza se goza y también vive la satisfacción en él. Pero
procura, mis bien amados, que no entres en esa satisfacción, porque no dura, porque no es
duradera, sino al contrario degradante y que te hace cada día más degradar tu propia vida, tu
propia conciencia, tu propio espíritu. Porque de ahí está la muerte, no tan solo de tu cuerpo, sino de
ti mismo, de ti que me escucháis que eres la vida, de ti que me sientes, de ti que eres el ESPÍRITU en
ese cuerpo, que el cuerpo es como la casa, es una casa de ti que por un tiempo lo estáis habitando,
porque así mismo habéis venido a cumplir tus deseos buenos o malos, pero habéis venido a saciarte
de una o de otra manera.

De esta forma eres vosotros y debes procurar sentir la satisfacción, pero en el amor y en la paz,
porque esta te dará la vida eterna y tu recompensa será la eternidad. Que pasará esta era y vosotros
estarás guardado para entrar a la otra era venidera cuando mi Padre, cuando el Creador, cuando así
se llegue el final de la vida de esta era, podrás guardar, porque mi Padre te guardará en su regazo y
podrás ser el escogido para entrar a la otra era de vida. ¿Dónde será? Donde nadie de los que
vosotros miras, podrán vivir cuando hayan perecido en el pecado. Ay, mi pueblito amado, quisiera
Yo hablarte de la otra era venidera, porque la conozco. ¿Y cuántos son? ¿Cuántos son los escogidos
que ya están para aquélla era? Yo te digo, que pocos son, muchos quisiera mi Padre, muchos quisiera
Él, Él quisiera que todos fueran a la otra era, pero son pocos los que están allí. Son pocos los que
verán y entrarán a la nueva era, a la nueva etapa de vida, porque se han enfangado en el pecado,
porque se han quedado ahí y han satisfecho su interno con el desquicio de la vida.

Por eso te digo, vela pues por ti, velad por ti, amados míos, regenera tu vida porque aún estoy Yo
contigo y vengo a buscarte, porque todavía os queda un halito de vida y vengo a revivirte y vengo
a levantarte con esta energía santa que os traigo para ti, que es la medicina interna de tu SER,
porque no vengo a hacer eterno tu cuerpo, no, mi pueblito amado, no vengo hacerlo eterno a él,
porque él cumple ya su vida, sino vengo Yo a eternizar el alma, al espíritu mismo que eres tú,
vosotros encarnados y vosotros desencarnados. Porque para Mí todos eres igual, si eres vosotros los
que no contempláis a los demás que son tus hermanos, que sobre la tierra fueron tus amigos, tu
familia, pero ahí en esencia eres hermano.

Yo os les bendigo, este es el regalo de vida que Yo os te entrego, si tan siquiera guardares un tanto
de esta, si tan siquiera ahí mismo te hundieras en ella, de cierto te digo, que resurgirías, que te
levantarías ahí del fango y entrarías a la vida. Pero es necesario que venzáis al mundo, pero no a
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este mundo, porque cuántas veces te he dicho que no es a la tierra que vas a vencer, sino a la
codicia, a la envidia, a todo ello que habéis creado dentro de ti, eso es, sino a la incertidumbre es a
la que has de vencer, sabiendo que nada es tuyo y que todo es del Creador.

Yo os te bendigo, Yo por esta mente, por esta conciencia que es el templo mismo, que es el recinto
sagrado donde os vengo Yo a esparcir este mensaje de amor y de vida, el mensaje de verdad que
habrá de levantarte de toda incertidumbre. Así os lo bendigo y os les bendigo a todos. Ve en paz,
amados míos, ve en paz, muestra la paz que Yo te doy, muestra el amor que habéis venido a
conquistar y que lo has conquistado, ve allí y repártelo con tus hermanos. Lleva el perdón ahí en tu
mente y perdona a aquéllos que habéis dicho que son vuestros enemigos y ámalos, comprende que
son vuestros hermanos, porque verdaderamente lo son, comprende que de donde vosotros mismos
habéis venido, ellos también de allí han venido. Si es tan solo el pensamiento que cambia y que hace
la distancia entre vosotros mismos, pero ambos deben conquistar el amor y unirse en el amor,
fundirse en él y éste les hará regresar a la hermandad y podrán vivir amorosamente.

MI paz os dejo, mi paz os doy, abrid vuestras mentes, abrid vuestro interno y deja que esto penetre
ahí como el óleo santo y deja que ahí te mine, ahí en tu interno y deja que te transforme ahí como
él es, el amor y la paz, la bendición y el perdón, deja que éstos te minen y te conviertan en ello
mismo. Mis bien amados, benditos sean y bendito este universo de mi Padre y bendita esta bendita
humanidad que son mis hermanos y que son los tuyos también. Benditos sean por el nombre de mi
Padre, que es mi Creador, que es el hacedor de Mí mismo y el Hacedor de vosotros y sobre todas las
cosas. Porque todo es del Creador, porque todo es de aquel Omnipotente, todo es de Él, por eso Yo
os lo bendigo y os lo acomodo, os lo arreglo en honor a mi Padre, en honor al Creador, porque es
de Él. Benditos seáis y hasta pronto, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


